



BALLET DIVERTIMENTO

ÉCOLE ET CENTRE CHORÉGRAPHIQUE

Objet : Vente de billets spectacle de fin d'année «Signature»

C'est avec enthousiasme que nous vous invitons, le vendredi 26 avril à 20 h, à la salle Pierre-Mercure du Centre Pierre-Péladeau, au spectacle de fin d'année «**Signature**» des danseurs issus des programmes Danse-Études et Professionnel de Ballet Divertimento.

Ce spectacle offre au public un moment de beauté et de fraîcheur. À travers les différentes chorégraphies, les danseurs explorent différents styles de danse. Ainsi vous pourrez apprécier des pièces classiques et contemporaines.

Vous pourrez y voir des pièces classiques et contemporaines ainsi que des créations originales de nos chorégraphes invités : Kristen Céré, Natalia Chatilova, Cai Glover, Vanesa G.R. Montoya, Ewan Hambelton, Owen Montague, Zack Tang et Diana Loosmore du Royal Conservatoire of Scotland. La pièce "Kin", créée par la chorégraphe Diana Loosmore, actuellement professeure de contemporain à BA Modern Ballet du RCS, et la pièce "Culminatus", créée par Owen Montague, professeur sénior à Ballet Divertimento, est une coproduction avec le Royal Conservatoire of Scotland, qui met en scène les étudiants de l'École Ballet Divertimento et du Royal Conservatoire of Scotland.

La vente de billets débute le **lundi 25 mars 2019** exclusivement à la billetterie du centre Pierre Péladeau.

Coût des billets (taxes incluses) : **Places assignées**

Adulte : 40\$ (frais de services en sus)

Étudiant : 25\$ (frais de services en sus)

Enfant (3 à 10 ans) : 12\$ (frais de services en sus)

Prenez note que les frais de services sont moins dispendieux au guichet que par téléphone ou en ligne.

| Achat des billets | Informations |
|--|---|
| <ul style="list-style-type: none">Au guichet : 300, boulevard De Maisonneuve Est | Lundi au vendredi : midi à 18 h |
| <ul style="list-style-type: none">Par téléphone | 514-987-6919 |
| <ul style="list-style-type: none">Achat en ligne | https://centrepierrepeladeau.tuxedobillet.com/ |

En espérant vous voir en grand nombre!



BALLET DIVERTIMENTO

ÉCOLE ET CENTRE CHORÉGRAPHIQUE

Re: Sale of Tickets for Year-End Performance « Signature »

It is a great pleasure to invite you to the year-end concert « **Signature** » of our dance study program for primary and secondary level students and our professional training program for college level students. This event will take place at the Pierre-Mercure Theatre of the Pierre-Péladeau Centre, 300, de Maisonneuve Blvd. East, on Friday, April 26th, at 8:00 pm.

This evening will offer the public moments of beauty and freshness! Throughout the different choreographers the dancers will explore many different styles of dance. This will allow you to appreciate the training in both classical and contemporary works.

We will be presenting classical and contemporary dance pieces as well as original choreographies by Kristen Céré, Natalia Chatilova, Cai Glover, Vanesa G.R. Montoya, Ewan Hambelton, Owen Mongague, Zack Tang and Diana Lossmore of Royal Conservatoire of Scotland. The piece “*Kin*”, created by choreographer Diana Loosmore, who currently teaches Contemporary Technique in the BA Modern Ballet of RSC, and the piece “*Culminatus*”, created by choreographer Owen Montague, senior teacher at Ballet Divertimento, is a coproduction with the Royal Conservatoire of Scotland featuring students from both Ballet Divertimento and the Royal Conservatoire of Scotland.

Tickets are on sale as of **Monday, March 25th, 2019** and are available exclusively at the box office of Centre Pierre Péladeau. **Ticket prices (taxes included): Reserved Seats**

Adult: \$ 40 (service charges extra)

Student: \$ 25 (service charges extra)

Children (3 to 10 yrs): \$ 12 (service charges extra)

Please note that service charges are less expensive if you purchase the tickets at the box office rather than by telephone or on-line.

| To buy tickets : | Information : |
|---|---|
| <ul style="list-style-type: none">At the box office : 300, boulevard De Maisonneuve Est | Monday to Friday, 12 :00 to 6 :00 pm |
| <ul style="list-style-type: none">By telephone : | 514-987-6919 |
| <ul style="list-style-type: none">To purchase on-line | https://centrepierrepeladeau.tuxedobillet.com/ |

Do join us in with friends and family!